
お帰りなさい。お帰りなさい。お帰りなさい。お帰りなさい。    

• 2014.01.26 Sunday 

• 15:19 

• 昨日の練習は拍手でスタートしました。ベースの酒井さんが今月東京勤務から数年ぶりに帰ってこられ、早速、復帰され

たのです。 

１２月に中島さん引退、３月に早澤さんご夫妻の転居で団

員はちょっと元気がなくなっていたところだったので、もう大喜び！まさに「かえってきたぞ、かえってきたぞ～ウールトラマーン♪」

の気分です。団長に至っては、「やっと僕より若い人が・・・」と嬉しさがあふれんばかり。 

 

いよいよ演奏会まで約半年、あっという間だと思います。 

技術からは３か月ごとの特練入りの練習計画表も出しました。 

気持ちを引き締めつつも、ハーモニーが出来上がってゆくのを 

楽しみたいものです。 

謹賀新年会２０１４謹賀新年会２０１４謹賀新年会２０１４謹賀新年会２０１４    

• 2014.01.05 Sunday 

• 18:42 

あけましておめでとうございます。 
今日は中央公民館会議室にて新年会がありました。お酒の差し入れや神谷先生からの差し入れもうれし

く、レク係りの絶妙な司会進行で予定通り、１２：００～１５：００のプログラム。まず毛利先生夫妻

の time to say goodbyで会場は感激！団員の出し物も中身は濃かった！ 

 
クレージーボーイズ？？のアンサンブル曲「へ～こきました」に大爆笑。 
(ゲストの美奈子先生、春菜ちゃん親娘さんにも大受けだった模様） 



ベースおじさん二人＆ソプラノ有志による呑コサック合唱団の「一週間」の替え歌などなど。 

 
会も半ばの梅村さんの提供の干支の置物を巡ってのジャンケンゲームに大盛り上がり。 
お寿司、おでん、から揚げ、サンドイッチなどの料理の最後には 
退団される早澤さんご夫妻のお心遣いのケーキで舌鼓。 

 
２曲歌った後は、自然に肩を組んで輪になりつつ「糸」で終わりました。 
 
退団されるお三方の思い出に涙ぐむ方もいらして 
笑いあり、涙ありの素敵な新年会になりました。 
 
さあ、７月はあっという間にやってきます。 
特練もたくさん入れることになりますが、健康でがんばりましょう！ 


